

Les chants de quête

I

dōu verzié de mouu per'o Nan-to dous Guillonēou you

vous doman-dé:

2

Per un di-vendre-qu'ero Lou diven dre be-ni o panta'

nou l'ey tre-no Dou noum dé Je su - Chri'

3

3

Lo Passion de Jeju. Chri      Eh tan trist'e

lan-to Eh      tan trist'e Doulan-to









premier Avril et celui laissant que la Tradition  
du poisson de ce nom, lequel prenait 5  
son origine dans le premier emblème d'Ichthys.

Beaucoup plus intéressantes au point de vue  
vocal et au point de vue de la chanson le quète. Celles-là ne  
peuvent être revendiquées ni par des thèmes  
de Noël déformés, ni par le clavier de la vielle,  
encore moins par l'embouchure de la Trompette  
N'oublions pas, en effet que la chanson  
se transforme partout lorsqu'arrivent les  
premières bandes de Trompettes des Fêtes  
régulières de François Premier. Ces Trompettes  
de justesse douteuses évidemment, ne donnent  
que des harmonies naturelles. Elles commencent  
avec une invariabilité par un saut de quarte.  
L'oreille populaire s'en est immédiatement  
emparee, aussi que du rythme facile de 6/8  
ou de 3/4. Plus tard les Trompettes de chasse  
ajoutent leur sonnerie. Et c'est le  
mélange de tout cela qui devient la  
mélodie populaire à laquelle depuis  
cette époque on a tant grand tort  
de faire honneur d'une invention de  
thèmes. Les Trompettes elles-mêmes  
n'inventaient pas. C'étaient les Cores qui  
trouvaient, comme les Doyens sur la vielle.  
Les voix imitaient et peu à peu se  
formaient ainsi un art qui est réel, sur  
pourtant qui n'a pu être attribué à  
personne.  
Helas! le même processus se produit

de produit de nos jours. Mais si dans la  
suite des époques successives, l'initiation sonore  
fut <sup>par</sup> le chant liturgique, puis les Noëls, puis  
les instruments populaires, puis les cuivres  
guerriers, puis les faufans synéretiques,  
ce n'est plus maintenant que l'ignoble  
cabe-cacert qui enseigne et propage  
~~sa musique~~ ce qui ne peut ~~de~~ ~~communément~~  
appeler une musique qui, à la faveur  
des ~~bourles~~ accordeons repand des  
Desartreux  
meubles comme le Madelon dans le  
monde entier, ne s'arrêtant que devant  
les nègres qui préfèrent leur balaphous  
et leurs crécelles, ce qui pourrait être  
être une preuve de goût et d'indépendance.

Qui sait si pourtant, dans trois ou  
quatre siècles il n'existera pas une chambre  
populaire qui s'en forme de déformer le  
refrain du Cabe-cacert. Cepen. Cepen. Cepen.  
oublié, ~~mais~~ l'influence d'un instrument  
encore inconnu, ne susciter pas un intérêt  
Quot les municipalités les plus experts  
deont impuissantes à discerner les dangers.  
C'est possible, après tout. Et rien  
n'empêche de ~~faire~~ ~~crédit~~ ~~à~~ l'avenir  
à cet égard.

Mais pour le présent, que  
ne faut-il pas subir, en regardant pas  
soi le regret de ces instruments nés  
de ces plaintes en ~~instrument~~ ~~de~~ ~~forme~~ ~~de~~ ~~cadence~~  
caudales manquant ~~de~~ ~~forme~~ ~~de~~ ~~cadence~~  
de cadence, mais qui créées par ~~le~~ ~~vouloir~~  
et plus ~~et~~ ~~plus~~ ~~que~~ ~~pour~~ ~~une~~

une invention réelle, possédant un savoir de  
spontanément apparente que ne peuvent que  
leur rarement - imiter jusqu'à l'illusion  
le savoir le plus avéré. Il arriva un  
temps où ~~le statuaire de Chartres~~  
l'outil disparut que main le statuaire de  
Chartres, non plus que le délicieux joujou,  
un moulinet fabriqué avec une noix creusée  
que tient un enfant Jésus dans les bras  
de sa mère sur une des stalles de St Ber-  
trand de Comminges. Les joujoux s'achetent  
à la <sup>Douzaine</sup> grosse dans les bagues. Ainsi va  
le monde . . . . ~~Ainsi il disparaît !!~~  
~~Mais ainsi de même~~  
~~l'ancien monde disparaît!~~ les charmes  
de l'opéra et le grogne par lui sont d'un  
mercantisme de pacotille. Ainsi va  
le monde . . . . 'Mais peu à peu c'est  
ainsi l'ancien monde qui disparaît.